

„Frühstück für Pänz“ benötigt Spenden

Von Barbara Cremer

11. Februar 2025, 12:50

Jugendhilfe und Schule





Jedes vierte Kind in Deutschland kommt ohne ein Frühstück in die Schule. Die Erfahrung zeigt, dass der Hunger oftmals bis zum Mittagessen andauert. Das in NRW einzigartige Projekt „Frühstück für Pänz“ wirkt diesem Umstand seit 2022 entgegen. Doch die Fortführung des Frühstücksmobils ist ungewiss. Es fehlen finanzielle Ressourcen: Für das Jahr 2026 benötigt das Projekt „Frühstück für Pänz“, eine Initiative der KJA Köln, dem Goldene Jungs e.V. und der „Helfen ist Gold Stiftung“, eine Förderung von 150.000 Euro, damit weiterhin ca. 400 Schüler*innen an fünf Tagen in der Woche ein kostenfreies und gesundes Frühstück erhalten.